



Numéro d'article / Article number: 3B213-15

Numéro EAN / EAN number: 4250384787301
Catégorie de fret / Freight category: C

Rack de stockage et de transport type L pour clôture, pour 15 clôtures

Storage and transport pallet type L for mobile fen, for 15 fences

Description de l'article

Rack de stockage et de transport type L pour clôture

Traverse de stockage et de transport de type L

- Structure en acier galvanisé destinée à accueillir des clôtures mobiles de 3,50 m de longueur
- La clôture peut être facilement insérée dans les trous prévus à cet effet, même si elle est déformée ou encrassée,
- Accessible des 4 côtés
- Dimensions : 3,39 x 1,20 m, pour des montants d'un diamètre maximal de 42,4 mm, pour des traverses d'un diamètre maximal de 34,0 mm
- Finition : galvanisée

- pour 15 clôtures

Item description

Storage and transport pallet type L for mobile fen

Type L Storage and Transport Frame

- Galvanized steel construction designed to hold 3.50 m long portable fences
- The fence can be easily inserted into the designated holes even when bent or dirty,
- Accessible from all four sides
- Dimensions: 3.39 x 1.20 m; for vertical tubes up to a maximum diameter of 42.4 mm; for cross tubes up to a maximum diameter of 34.0 mm
- Finish: galvanized

- for 15 fences

* Toutes les données sont des valeurs indicatives (en partie avec les arrondis habituels dans la branche pour une meilleure compréhension) et servent uniquement à la compréhension du produit, mais pas comme base pour la construction d'accessoires, de supports de stockage, d'adaptations, de produits combinés ou autres. Toutes les indications sont fournies sans garantie, nous déclinons toute responsabilité pour d'éventuelles erreurs et les conséquences qui en résultent.

* All data are approximate values (partly with industry-standard rounding for better understanding) and serve only for product understanding, but not as a basis for the design of accessories, storage solutions, adaptations, combination products or the like. All information is without guarantee, for possible errors and resulting consequences we assume no responsibility.